

Fecha: 12-07-2024 Medio: El Mercurio El Mercurio - Cuerpo B

Título: FMI respalda a Rodrigo Valdés luego de críticas del Presidente argentino, Javier Milei

126.654 Tiraje: Lectoría: 320.543 Favorabilidad:

No Definida

FMI respalda a Rodrigo Valdés luego de críticas del Presidente argentino, Javier Milei

Pág.: 4 Cm2: 392,6 VPE: \$5.156.813



Rodrigo Valdés, director del Hemisferio Occidental del FMI



Kristalina Georgieva directora gerente del FMI.



Javier Milei, Presidente de Argentina.

El mandatario trasandino aludió a la tendencia política del exministro de Hacienda chileno que actualmente dirige el Hemisferio Occidental del organismo internacional.

BLOOMBERG

a directora del Fondo Monetario Internacional respaldó a su principal negociador con Buenos Aires, mientras el organismo evalúa el futuro del programa de US\$ 44.000 millones del país trasandino, después de que el Presidente argentino, Javier Milei, criticara solapadamente al funcionario.

El director del Hemisferio Occidental del FMI, el chileno Rodrigo Valdés, es el funcionario de más alto rango encargado de las conversaciones con el gobierno de Milei, que busca financiamiento fresco en un eventual nuevo programa. El Presidente libertario hizo referencia a Valdés en una entrevista de radio el mes pasado, sin nombrarlo explícitamente. Criticó el período en que el funcionario del FMI fue ministro de Hacienda en la administración de Michelle Bachelet, de 2015 a 2017, sugiriendo que su ideología económica estaba demasiado inclinada hacia la izquierda.

La directora gerente Kristalina Georgieva "tiene plena confianza en Rodrigo Valdés y en todo su equipo directivo", dijo la portavoz jefe del FMI, Julie Kozack, en una conferencia de prensa. "Nuestro compromiso con las autoridades argentinas sigue siendo activo y constructivo"

Al parecer, Milei no es el único que ha expresado su opinión sobre el funcionario del FMI. El diario La Nación también informó que el ministro de Economía, Luis Caputo, dijo en una reunión de gabinete, en junio, que esperaba negociar con otros funcionarios en lugar de Valdés.

La oficina de prensa de Caputo declinó hacer comentarios, apuntando a las declaraciones del ministro en una entrevista radial el jueves temprano, en la que dijo que "la relación con el Fondo es excelente" y que "estamos empezando a hablar de un nuevo acuerdo para este año".

Las críticas de Milei mostraron la gran diferencia de opiniones sobre cuestiones de políticas clave entre su equipo económico y el personal del FMI, que en junio dijo que Argentina se había comprometido a flexibilizar su política monetaria. Desde entonces, el Presidente ha indicado que irá en la dirección contraria, desacelerando el ritmo de la devaluación mensual del peso.

Kozack, no obstante, aplaudió los esfuerzos de austeridad de Argentina, así como la aprobación del paquete de reformas de Milei en el Congreso

Funcionarios del FMI han sido retirados de las negociaciones con Argentina en el pasado, pero Valdés, que fue designado personalmente por Georgieva, asumió el cargo hace poco más de un año, cuando la revisión del programa actual ya estaba en proceso. En 2020, uno de los predecesores de Valdés, Alejandro Werner, se apartó de las conversaciones tras enfrentarse con el ministro de Economía, Martín Guzmán. Werner se retiró poco después de que sus críticas se hicieran públicas.

